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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

mehrere Bürgerinnen und Bürger meldeten per MD Melder bereits vor Monaten eine defekte 

Lampe am Parkplatz Jakobstraße, bisher wurde jedoch dennoch keine Reparatur 

vorgenommen. 

Zudem äußerten Bürgerinnen und Bürger ihre Bedenken per MD Melder zur 

Verkehrssicherheit des großen Baumes an der Einfahrt zum Parkplatz Jakobstraße. Dieser 

weist einen starken Mistelbewuchs auf, wodurch Zweige stark nach unten gezogen werden. 

Mehrere Äste hat der Baum bereits bei starkem Wind verloren.  

Ich möchte wissen: 

1. Aus welchem Grund wird die Beleuchtung am Parkplatz Jakobstraße nicht umgehend 

nach der Meldung repariert? 

2. Wann soll die Beleuchtung instandgesetzt werden? 

3. Wurde der Baum begutachtet? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht? 

4. Welche Maßnahmen zur Herstellung der Verkehrssicherheit, wie Schnittmaßnahmen, oder 

Entfernung des Mistelbewuchses sind zu welchem Zeitpunkt für diesen Baum geplant und 

wann werden diese durchgeführt? 

5. Auch der Baumbestand am Martin-Luther-Platz weist abgeknickte Zweige in den 

Baumspitzen auf, wann soll hier die Verkehrssicherheit hergestellt werden? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 

 

 

Aila Fassl 

stellv. Fraktionsvorsitzende 
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